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日 時：１月１９日（木）18:30 ～20 :30  

会 場：和歌山ＹＭＣＡ ６階 ホール 

司 会：               東 正美 

プログラム： 

開会点鐘          会長 前畑 壮志 

ワイズソング斉唱          一 同 

ゲスト紹介                  司会者 

会長報告                        前畑 壮志 

奨学金贈呈 会長より 3 名の日本語留学生へ 

お誕生日お祝い 

食前感謝            神谷 尚孝 

新年の抱負を語る         全 会 員 

和歌山 YMCA の活動について：加志勉総主事 

YMCA の歌             一 同 

 閉会点鐘          会長 前畑 壮志 

＊出欠を、１月１６日（月）までに、書記：神谷へ 

Tel  090-2197-6117 へご連絡下さい。 
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 １2 月 例会報告  

          書記 神谷 尚孝  

日時：2022 年１2 月１5 日（木）18:30 ～20:30  

会場：和歌山 YMCA  ６階ホール 

出席者：ゲスト：小笠原浩一様ご夫妻 

和歌山クラブ：安藤・市川・神谷・神谷ﾒ・小林・ 

高垣・高垣ﾒ・知念・内藤・西廣・濱口・牧口・

東・堀井・前畑・吉田・金 

留学生：10 名（氏名は 4 頁に記載） 

従来、１２月例会は会場をレストランに移し開催する

ことが多かったですが、コロナ禍を避け YMCA の会場

で開催しました。 

食事は何時もより豪華にしたいと、先月入会された西廣

真治会員の「ちひろ」に特別に作って戴いたお弁当で、

大満足でした。 

ゴスペル亭パウロ様の落語は、留学生にとっては初め

ての体験で、日本の文化の一端を体験でき、喜んで戴い

たようです。（４頁に感想記有り） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               日本語科留学生 

ムハンマド君 

               （インドネシア出身） 

                上手な演奏でした。 
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在 籍 出 席 ﾒｲｸｱｯﾌﾟ ﾒﾈｯﾄ ゲスト ﾋﾞｼﾞﾀｰ 出席率 ニコニコ月額 本年度累計 

２０名

（広義 1） 
１６名   １名 ３名 １２名 0 名 94.4％ ２,０００円 １５，０００円 

“  

 

主 

題 

国 際 会 長 ：Samuel Chacko （インド）主題：「フェローシップとインパクトで次の１００年へ」 

             スローガン：「自己を越えて、変化を起こそう」 

アジア太平洋地域会長：Che n Ming Chen  (台湾)    主題：「あたらしい時代とともに、エレガントに変化を」 

    スローガン：「今すぐ実行を！」 

西日本区理事：田上 正（熊本むさしｸﾗﾌ）    主題：「原点を知り将来に生かす！」  

                  スローガン：「立ち上がれワイズ モットーと共に！」  

阪和部部長：正野忠之（大阪泉北）    主題：「10 年後の阪和部へ。つなげる。 

                               ～経験を、目線を活かす～  

和歌山クラブ会長：前畑 壮志 主題：「できることから、少しずつ」 

 韓国 

会長＝前畑 壮志    書記＝神谷 尚孝    会計＝吉田 絹恵    次期会長＝内畑 雅年   

 

 

  

   

   

   

 

１月例会のご案内  

˹ ǵ ֧ 
Ƕ ȖȓǦƲƼȖǦǞǶⱳǡǉǱǦǯ 

ВǲǋȒƳ 

旧約聖書 出エジプト記３章１２節 

１月 強調月間のポイント 

 EF(エンダウメントファンド)の意味を理解し、国際

奉仕団体のメンバーとして、記念すべき出来事、 

行事などにあわせて喜びの献金をしましょう。 

国際･交流事業主任 小田 哲也(福岡中央クラブ)          
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 １２月 委員会報告   

             書記 神谷 尚孝  

日時：20 2 ２年１２月８日（木）18 :30 ～19:30  

会場：和歌山 YMCA  １階 多目的室 

出席：安藤・市川・神谷・小林・内藤・濱口・東・ 

堀井・前畑・吉田・神谷ﾒ 

協議決定事項は下記の通り 

１．阪和部新年合同例会実行委員会準備進行状況 

司会；1 部＝内畑・2 部＝小林。 

乾杯＝恵美奈様  料理＝8 千円のコース料理 

フラッグセレモニー＝Y’s ソングの曲のみ流

す。 

台湾区大会のアピール等が予測される。 

１月５日 16:45 から本件の委員会を開催し、

詳細タイムテーブルを前畑会長（実行委員長）が

提示する。 知事となった岸本周平氏の 5 分程度

の挨拶を受ける予定。 

２．1 2 月例会について  

  司会＝内畑 食前感謝＝内藤 

  招待ゲスト＝ゴスペル亭パウロ（小笠原浩一様） 

  奥様同行  インドネシア留学生のギター演奏。 

3 ．会計報告 吉田会計より別紙にて報告有り。 

  和歌山 YMCA リーダーシップ育成資金 3 万円と

日本語科留学生３名に各２万円を、今期も寄贈し

ました。 

4 ．YMCA よりカーニバル収益報告 

総収入＝386,865 円 支出＝169,772 円 

利益＝217,093 円 

  和歌山クラブ担当 

  焼きそば 収入＝33,600 円 支出＝14,722 円 

       利益＝18,878 円 

  お茶 収入＝9,900 円 支出＝2,579 円 

     利益＝7,321 円  

５．次期阪和部会開催について 

  次期部長の内藤様より、開催は 23 年 9 月 9 日

（土）。ホストは和歌山クラブとの発表と、協力依

頼があった。会場は和歌山ＹＭＣＡ。 

 

１２月 ニコニコメッセージ  ２,000 円 

神谷：出演して下さった、ゴスペル亭パウロ様に感謝

です。 

東 ：美味しい食事、福音落語と留学生さんのギター

演奏でクリスマスソングを、世界での悲しみを忘

れ、この日この場所に溢れる幸せを思いました。 

吉田：今年最後の例会。元気に出席出来ました事に、

感謝です。  

 
 

 

 

 

 YMCA のクリスマス街頭募金に協力  
              書記：神谷尚孝  

2022 年 12 月 12 日（月）16:30 ～と 17:30 の 

２班に分かれ、JR 和歌山駅西口と近鉄百貨店前で行

いました。 17 日の予定は悪天候のため中止となり

ました。 今年は気温がそれほど下がりませんでした

が、人出は少なく低調でした。 

 和歌山クラブ参加者は、市川美智子・神谷尚孝・ 

東正美の 3 名でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 YMCA クリーンキャンペーン報告  
書記：神谷尚孝  

2022 年 12 月 22 日（木）14:00 ～15:00  

近年恒例の YMCA 周辺部と JR 和歌山駅西口前の

街路の清掃です。最近は空き缶、煙草の吸い殻は減少

していますが、雑草が多くなっている感じがします。 

和歌山クラブからの参加者は、神谷・東・高垣・ 

高垣ﾒ・金の５名でした。 
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 2022 年度 ワイ！Y!プログラム開催  
書記 神谷 孝  

当初 2022 年 2 月 6 日で開催すべく、チラシ作成

まで完成していたのですが、コロナ禍で中止していま

した。 

6 月 28 日第 1 回委員会を開催し、4 回の委員会を

行い、「幸せの国コスタリカ」を当初通り講師に田中ヴ

ェロニカ様をお迎えし、12 月 4 日（日）13:30 ～ 

15:00 に YMCA の６階ホールで開催できました。 

 内容は、軍隊を持たず幸福度が中南米で 1 位と言わ

れる文化について、民族衣装を着けてご主人(日本人)

とのダンス、お母様の歌、世界一美味しいと言われる

コーヒーの試飲など、熱く熱く語って下さいました。

丁度サッカーの世界大会中でしたので、来会者も大変

熱心に聞いて居られました。 

和歌山クラブからの委員は、市川・神谷・吉田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   第 14 回 チャリティークリスマス  
     寺島夕紗子 ソプラノリサイタル     

書記 神谷 孝  

日時：2022 年 12 月 10 日（土）14:00 ～16:00  

会場：メデイア・アート・ホール（県立図書館 2 階） 

 内畑雅年会員を実行委員長に、7 月 11 日に第 1 回 

11 月 8 日第 4 回を開催しました。 

 チラシや当日プログラムに掲載します広告集めに

は、多くの会員様のお力で沢山集められ感謝です。 

 内畑実行委員長の開会挨拶で始まり、クリスマスメ

ッセージは阿部牧師（東和歌山教会）の予定でした

が、欠席のため、司会の林様がそのメッセージを代読

して始まりました。 

 コンサートは大変素晴らしく、聴衆は終始聴き入り

ました。 

1 月 26 日(木)最終の評価会を開催する予定です。 

 和歌山クラブからの実行委員：内畑・神谷・吉田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江崎昌子様    寺島夕紗子様 
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 ワイズメンズクラブ例会に参加して  
＊1 2 月例会参加の、日本語科留学生の感想文です。 

1.  MUHAMMAD IKHLASUL FIKRI  

（インドネシア・男性） 

これまで、落語のことは、全く知らなかった。参加し

て、落語という芸能があることを知り、また、内容と

どんな場面かを説明していただいて、もっと落語のこ

とを知りたいと思った。 

 

2.  DIAN SARTIKA DEWI （インドネシア・女性） 

これまで、落語を見たことがなかった。初めて見て、

落語家さんが関西弁で話していたので、わからないと

思ったが、なぞなぞをして下さったときは、意外にも

正解できた。また、このような体験をしたいと思う。 

 

3.  ERINA DAMAYANTI （インドネシア・女性） 

落語を初めて見た。とても面白くて、楽しんだ。スト

ーリーも面白かったし、伝えるやり方も面白かった。

何回見ても飽きないと思う。機会があったら、もう一

度見たい。 

 

4.  張仲維（中国・男性） 

落語について少しわかった。先生のお話は、難しかっ

たが、顔の表情や手の動作は、本当におもしろかっ

た。これからも、もっと日本の伝統芸能を見たいと思

った。 

 

5.  申 宗民（台湾・男性） 

落語を見るのは初めてだった。最初、落語家の方から

落語のことを教えてもらった。落語を演じているとき

の落語家さんの豊かな表情は本当に印象が強かった。

残念だったのは、関西弁で、日本の伝統文化の内容な

ので、わからないところがあったことだ。 

 

6.  ANGELIQUE PUTRI LESTARI  

（インドネシア・女性） 

落語はテレビやネットで見たことがあったが、実際に

見るのは初めてだった。落語家の方は、物語を伝える

表現力が豊富で、よく理解できた。また、扇子と手ぬ

ぐいしか使わなくても、落語家さんはそれらをうまく

つかって、まるで本物を使っているようだった。落語

はただ面白い話を話すだけでなく、落語家さんが、観

客に伝えたいメッセージがあるということも学んだ。 

 

7.  JOSHUA CHRISTIAN THIES  

（インドネシア・男性） 

落語家は、大変芸術的な職業で、扇子やシンプルな物

だけで素晴らしいストーリーを話せたり、色々な人物

を演じたりするのが見事だと思った。 

 

 

8.  YUMING （インドネシア・女性） 

初めて落語を知って、びっくりした。落語は、日本の

日常的な話だと思っていたが、予想外の昔のはなし

で、おもしろかった。落語の扇子の使い方がある。箸

になったり船をこぐさおや刀になったりする。落語

は、関西と東京で違うことも知った。 

 

9.  EI EI ZAW（ミャンマー・女性） 

落語を初めて聞いた。お話が難しくて、知りたい気持

ちはあったが、わからないことが多かった。でも、落

語家の方が身振り手振り表情を交えて話す様子が興味

深かった。 

 

10.  黄 映嘉（台湾・女性） 

落語を見たのは初めてだが、落語は、おもしろいのな

んのって、落語家の方は一人で舞台に座っているだけ

なのに、たくさんの人がいるかのように演じていた。

「羊飼いクリスマス」の落語はとても印象的だった。

特に、「マリー」という名前の羊が現れた時、落語家の

方の表情は、本当にマリーをおんぶしているようだっ

た。落語の道具をどう使うのか、関西と関東の落語の

違いを紹介していただいて知識が増えた。 

 

 

１月 誕生日おめでとう 

★★★ 12 日 堀井 祉文子  様  ★★★ 

★★★ 21 日 金  永珠   様  ★★★ 

★★★ 27 日 神谷 一惠   様  ★★★ 

★★★ ２9 日 牧口 亜由美  様  ★★★ 

 

次の 100 周年を目指して頑張りましょう！ 
 

 

 

あとがき：吉田様には、毎号急な校正をお願いし、 

感謝しています。 

1 月 和歌山 Y’s／YMCA 予定 

4 日(水）日本語科授業開始 

  5 日(木）新年互礼会 

12 日（木）18:00 ～ 和歌山クラブ委員会 

17 日(火）ワイ！Y プログラム評価会 

19 日（木）18:30~ ～ 和歌山クラブ例会 

24 日(火）チャリティーラン実行委員会 

27 日(金）わいわいランチ 
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